

**LAPORAN KEGIATAN FGD  
KURIKULUM MERDEKA BELAJAR KAMPUS MERDEKA  
(MB-KM) PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK  
RABU, 2 DESEMBER 2020**

**NARASUMBER : PROF. DR. MANSYURDIN, MS**



**OLEH: TIM PENYUSUN**

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI  
PUBLIK FAKULTAS ILMU SOSIAL  
DAN ILMU POLITIK UNIVERSITAS  
ANDALAS  
2020**

## HALAMAN PENGESAHAN

Kegiatan : *Focus Grup Discussion* (FGD) Kurikulum Merdeka Belajar  
Kampus Merdeka Jurusan Administrasi Publik  
Jurusan : Administrasi Publik  
Fakultas : Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Jumlah Peserta : 49 Orang  
Waktu Pelaksanaan : 02 Desember 2020  
Tempat : Ruang Zoom Meeting

Padang, 17 Desember 2020

Ketua Pelaksana

Dr Hendri Koeswara, M.Soc, S.c

## MENGETAHUI

Dekan  
Fisip, UNAND

Ketua  
Jurusan Administrasi Publik

Drs Azwar, M.Si  
Nip. 196712261993031001

Dr Ria Ariany, M.Si  
Nip. 197302132008122001

## **A. LATAR BELAKANG**

Dalam rangka menyiapkan mahasiswa menghadapi perubahan sosial, budaya, dunia kerja dan kemajuan teknologi yang pesat, kompetensi mahasiswa harus disiapkan untuk lebih gayut dengan kebutuhan zaman. Link and match tidak saja dengan dunia industri dan dunia kerja tetapi juga dengan masa depan yang berubah dengan cepat. Perguruan Tinggi dituntut untuk dapat merancang dan melaksanakan proses pembelajaran yang inovatif agar mahasiswa dapat meraih capaian pembelajaran mencakup aspek sikap, pengetahuan, dan keterampilan secara optimal dan selalu relevan. Kebijakan Merdeka Belajar - Kampus Merdeka diharapkan dapat menjadi jawaban atas tuntutan tersebut. Kampus Merdeka merupakan wujud pembelajaran di perguruan tinggi yang otonom dan fleksibel sehingga tercipta kultur belajar yang inovatif, tidak mengekang, dan sesuai dengan kebutuhan mahasiswa. Program utama yaitu: kemudahan pembukaan program studi baru, perubahan sistem akreditasi perguruan tinggi, kemudahan perguruan tinggi negeri menjadi PTN berbadan hukum, dan hak belajar tiga semester di luar program studi. Mahasiswa diberikan kebebasan mengambil SKS di luar program studi, tiga semester yang di maksud berupa 1 semester kesempatan mengambil mata kuliah di luar program studi dan 2 semester melaksanakan aktivitas pembelajaran di luar perguruan tinggi.

Berbagai bentuk kegiatan belajar di luar perguruan tinggi, di antaranya melakukan magang/ praktik kerja di Industri atau tempat kerja lainnya, melaksanakan proyek pengabdian kepada masyarakat di desa, mengajar di satuan pendidikan, mengikuti pertukaran mahasiswa, melakukan penelitian, melakukan kegiatan kewirausahaan, membuat studi/ proyek independen, dan mengikuti program kemanusiaan. Semua kegiatan tersebut harus dilaksanakan dengan bimbingan dari dosen. Kampus merdeka diharapkan dapat memberikan pengalaman kontekstual lapangan yang akan meningkatkan kompetensi mahasiswa secara utuh, siap kerja, atau menciptakan lapangan kerja baru. Proses pembelajaran dalam Kampus Merdeka merupakan salah satu perwujudan pembelajaran yang berpusat pada mahasiswa (student centered learning) yang sangat esensial. Pembelajaran dalam Kampus Merdeka memberikan tantangan dan kesempatan untuk pengembangan inovasi, kreativitas, kapasitas, kepribadian, dan kebutuhan mahasiswa, serta mengembangkan kemandirian dalam mencari dan menemukan pengetahuan melalui kenyataan dan dinamika lapangan seperti persyaratan kemampuan, permasalahan riil, interaksi sosial, kolaborasi, manajemen diri, tuntutan kinerja, target dan pencapaiannya. Melalui

program merdeka belajar yang dirancang dan diimplementasikan dengan baik, maka hard dan soft skills mahasiswa akan terbentuk dengan kuat. Program Merdeka Belajar - Kampus Merdeka diharapkan dapat menjawab tantangan Perguruan Tinggi untuk menghasilkan lulusan yang sesuai perkembangan zaman, kemajuan IPTEK, tuntutan dunia usaha dan dunia industri, maupun dinamika masyarakat.

Berdasarkan penjelasan di atas, maka seiring dengan diterbitkannya Peraturan Menteri Pendidikan Nomor 5 Tahun 2020 tentang Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MB-KM) maka, setiap universitas yang ada di Indonesia diwajibkan untuk membuat kurikulum baru sesuai dengan yang peraturan menteri pendidikan yaitu kurikulum merdeka belajar kampus merdeka. Universitas Andalas terkhusus Jurusan Administrasi Publik juga turut mengimplementasikan kurikulum merdeka belajar kampus merdeka tersebut sehingga diadakanlah *Foccus Grup Discussion* (FGD) kurikulum merdeka belajar kampus merdeka untuk Jurusan Administrasi Publik.

## **B. MAKSUD DAN TUJUAN**

Adapun maksud dan tujuan diadakan FGD Kurikulum Jurusan Administrasi Publik ini, yaitu:

- a. Sebagai salah satu bentuk perkuliahan dengan menghadirkan pakar yang berpengalaman dalam mengimplementasikan kurikulum merdeka belajar kampus merdeka
- b. Memberikan pengetahuan dan pengalaman bagi Jurusan Administrasi Publik terkhusus dosen-dosen Administrasi Publik untuk melakukan penyesuaian mata kuliah dengan kurikulum merdeka belajar kampus merdeka

## **C. WAKTU DAN TEMPAT**

Kegiatan FGD kurikulum merdeka belajar kampus merdeka ini telah dilaksanakan pada :

Hari : Selasa  
Tanggal : 02 Desember 2020  
Tempat : Ruang Zoom Meeting

#### **D. PESERTA**

Kegiatan FGD kurikulum Jurusan Administrasi Publik ini diikuti oleh sebanyak 49 orang, yang terdiri dari mahasiswa, alumni dan dosen Administrasi Publik Universitas Andalas, dosen-dosen Administrasi Publik di luar Universitas Andalas, media cetak, dan beberapa orang dari instansi lain.

#### **E. NARASUMBER DAN MODERATOR**

Narasumber : Prof Dr Mansyurdin, M.S

Moderator : M. Ichsan Kabullah, S.IP, M.PA

#### **F. KEPANITIAAN**

Kepanitiaan acara ini ditetapkan melalui Surat Keputusan (SK) Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Andalas

#### **G. JADWAL KEGIATAN DAN BAHAN PAPARAN**

(Terlampir)

#### **H. PENUTUP**

Demikian Laporan Pelaksanaan *Foccus Grup Discussion* (FGD) Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka, Jurusan Administrasi Publik ini disusun untuk dapat diketahui oleh berbagai pihak. Atas terselenggaranya kegiatan ini, kami mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan bantuan sehingga kegiatan ini terselenggara dengan baik.

Padang, 17 Desember 2020

Ketua Pelaksana

Dr Hendri Koeswara, M.Soc, S.c

## Lampiran I

### Jadwal Kegiatan

**Susunan Acara *Foccus Grup Discussion* (FGD) Kurikulum Merdeka Belajar-  
Kampus Merdeka Jurusan Administrasi Publik**

No	Hari/Tanggal	Waktu	Agenda
1	2 Des 2020	07.45 – 08.00	Registrasi Peserta
2		08.00 – 08.05	Pembukaan oleh MC
3		08.05 – 08.10	Menyanyikan Lagu Indonesia Raya
4		08.10 – 08.15	Pembacaan Ayat Suci Al Quran
5		08.15 – 08.20	Kata Sambutan dari Ketua Jurusan Administrasi Publik
6		08.20 – 08.30	Kata Sambutan sekaligus membuka acara oleh Dekan Fisip, Unand
7		08.30 – 08.30	Diskusi dan Tanya Jawab
8		10.30 – 10.35	Pemberian Sertifikat kepada Narasumber
9		10.35 – 12.00	Diskusi dan Tanya Jawab dengan Alumni dan Undangan
10		12.00	Penutup

**Lampiran Secara Terpisah :**

**Ringkasan Bahan dan Paparan Narasumber**

